

im Februar 2018

*Was auch kommt, was mir auch die nächste Stunde, der nächste Tag bringen mag:
Ich kann es zunächst, wenn es mir ganz unbekannt ist, durch keine Furcht ändern.
Ich erwarte es
Mit vollkommener innerer Seelenruhe, mit vollkommener Meeresstille des Gemütes.*
Rudolf Steiner

T o d e s a n z e i g e u n d D a n k s a g u n g

In Liebe und Dankbarkeit haben wir Abschied genommen von unserer Mutter, Schwiegermutter, Nana, Tante und Freundin

Elisabeth Erhardt-Flisch

8. August 1938 – 25. Januar 2018

Sie ist am frühen Morgen des 25. Januar für immer friedlich eingeschlafen. Wir werden sie stets in guter Erinnerung behalten.

In stiller Trauer:

Martin Erhardt, Buchrain

Michael Erhardt, Wädenswil

Christina und Samuel Zbinden-Erhardt mit Lena, Julia und Flurin, Düdingen

Peter Flisch und Christina Maurer, Maienfeld

Verwandte und Freunde

Am Samstag, 3. März 2018 um 09.30 Uhr findet in der Christengemeinschaft, Untere Zäune 19 in Zürich eine Totenweihehandlung zum Gedenken an Elisabeth statt.

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im Familienkreise statt.

Wir danken herzlich Pfarrer Christobal Ortín für die rituelle Begleitung und die feierlichen Worte, Johann Sonnleitner, Lena und Julia für die Musik bei der Abdankung und allen Menschen, die unsere Mutter in letzter Zeit liebevoll begleitet haben und für die vielen lieben Zeichen der Anteilnahme.

Traueradresse: Michael Erhardt, Schönenbergstrasse 19, 8820 Wädenswil